

Pimpin Apel Besar, Kabaharkam Mabes Polri Berikan Arahan Kepada SKD

Achmad Sarjono - JATIM.INDONESIASATU.ID

Mar 20, 2023 - 20:34



LUMAJANG - Kabaharkam Mabes Polri, Komjen Pol Dr. Arief Sulistyanto, M.Si memimpin Apel Akbar Satgas Keamanan Desa (SKD) Se-Kabupaten Lumajang, Senin (20/2/2023).



Dalam sambutannya Kabaharkam Mabes Polri menyampaikan, satgas keamanan desa (SKD) untuk menjaga keamanan dilingkungan desa masing-masing.

"SKD ini membantu pemerintah daerah mewujudkan keamanan ketertiban kerukunan di dalam kehidupan masyarakat baik di tingkat RT,RW dan dusun yang ada di desa masing-masing," ungkap Komjen Pol Dr. Arief Sulistyanto, M.Si.

Dengan adanya personil SKD ini tujuan adalah untuk memberikan rasa aman, dan tentram kepada masyarakat.

"Peran SKD ini sangat penting. Karena bukan hanya mencegah terjadinya pencurian mencegah terjadinya kejahatan saja tetapi juga mengelola semua aspek yang bisa mengganggu keamanan dan ketertiban masyarakat," jelas Komjen Arief.

Dimana dengan adanya SKD ini untuk menciptakan situasi masyarakat yang kondusif agar pemerintah daerah dan seluruh perangkat pemerintahan daerah bisa melaksanakan pembangunan dengan aman dengan lancar dan sukses yang tujuannya adalah meningkatkan kesejahteraan rakyat.

"Saya juga mengucapkan terima kasih kepada forkopimda Lumajang untuk membangun Kabupaten Lumajang ini menjadi kabupaten yang makmur yang maju masyarakat sejahtera memiliki keamanan dan ketertiban masyarakat," ucapnya.

Komjen Arief menjelaskan, satuan keamanan desa (SKD) ini merupakan upaya yang dilakukan oleh meningkatkan kesejahteraan masyarakat dalam pemeliharaan kamtibmas.

Upaya-upaya kamtibmas yang dilaksanakan oleh polri lebih mengutamakan langkah-langkah preventif dan preemtif yang diutamakan, agar tidak terjadi gangguan Kamtibmas," jelasnya.

Dalam kesempatan itu Kabarkam memberikan penghargaan sebesar besarnya terhadap SKD mampu kerjasama dengan TNI dan Polri. Sehingga Lumajang mampu menjaga kamtibmas dengan kondusif.

Pada Apel besar SKD itu juga, Kabarkam Mabes Polri, Komjen Pol Dr. Arief Sulistyanto memberikan penghargaan kepada Bupati Lumajang, Wakil Bupati Lumajang, Kapolsek Rowokangkung, habinkamtibmas Desa Sukosari Polsek Jatiroto, Sertu Nurhadi Babinsa Desa Sumberwuluh Koramil 0821/09 Candipuro, Suhanto dan Pahum anggota SKD.

Apel besar SKD yang dipimpin Kabarkam Mabes Polri, Komjen Pol Dr. Arief Sulistyanto, M.Si ini juga dihadiri oleh Kakorbinmas Polri (Irjen Pol Hary Sudwijanto, S.I.K., M. Si.), Dirbintibmas Polri (Brigjen Pol M Rudy Syarifudin), Dirbinpotmas Polri (Brigjen Pol Edy Murbino, S.I.K., M. Si.), Karo Ops Polda Jatim (Kombes Pol Puji S), dan Dirbinmas Polda Jatim (Kombes Pol Asep I Rosadi)

Selain itu diikuti pula oleh jajaran Forkopimda Kabupaten Lumajang, Ka BNN Kab Lumajang (AKBP Indra Brahmata) Wakapolres Lumajang, PJU Polres Lumajang, Forkopimca Se-Kab Lumajang, Kepala Desa Se-Kab Lumajang, dan Satgas Keamanan Desa Se-Kab Lumajang. (*)